
国务秘书部长就6月15日内阁改组问题作出回答
【本报讯】国 务 秘 书

部 长 拉 迪 克 诺（Pratikno）
在 雅 加 达 史 纳 延 国 会 大
厦 出 席 国 会 第 二 委 的 会
议后，当被问及 6 月 15 日
内阁改组之事时，他没驳
斥也没证实。

波 拉 迪 克 诺 于 周 五
（2022 年 6 月 3 日）通 过
视 频 披 露 ：“6 月 15 日 ？

现 在 是 什 么 日 期 ？ 待 会
有 了 日 程 表 才 稍 微 透 露
一些。”

当被询及将被替换的
部长姓名时，波拉迪克诺
没明确回答。然而，他说
有许多必须解决的问题。

波 拉 迪 克 诺 说 ：“ 我
们 专 注 于 许 多 必 须 迅 速
应对的问题，全球经济充

满了变数，我们必须作出
反应，在大流行期间，我
们 也 必 须 有 预 见 性 。 所
以 我 们 正 在 专 注 于 工
作。”

2022 年 3 月 25 日 周
五，佐科维总统于在“我
为印尼制造品感到自豪”
的活动上作出指示时，谈
及内阁改组之事。

佐 科 维 声 称 仍 有 许
多部委、机构、地方政府
仍 然“ 喜 爱 ”购 买 进 口
货 。 据 说 仍 喜 欢 进 口 货
的几个部门包括卫生部、
农 业 部 、文 教 - 研 究 - 技
术部。

总统说：“我很难过，
买的是进口商品。”

（松鹤）
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佐科维希望扩大高粱的种植
以应对粮食危机

Jiwasraya案导致5,000亿盾保单不参与重组
其命运怎么办？

【本报讯】Asuransi Jiwa
IFG（IFG Life）有 限 公 司 披
露，由于拒绝转让参与权，
Jiwasraya 保 险 公 司 仍 有 5,
000 亿盾的保单价值。

印 尼 金 融 集 团（IFG）
副总经理赫克萨纳（Hexa-
na Tri Sasongko）透露，就 Ji-
wasraya 保险公司客户欲随
后 遵 循 重 组 计 划 的 可 能
性，其方未有措施。

他表示，Jiwasraya 保险
公 司 转 移 到 IFG 子 公 司
Asuransi Jiwa IFG (IFG Life)的
总负债，达到 37 万亿盾左
右。

他说，Jiwasraya 的客户
已获悉批准重组计划的时
限。然而有些客户在规定
的期限内，没表示同意和
承诺留在 Jiwasraya。

他 于 周 二（31/5/2022）

说：“到目前为止，我们尚
未对那些保单留在（在 Ji-
wasraya）和 随 后 将 遵 循 重
组过程的人作出任何酌处
权或态度。”

目前其方正在优先完
成因资金有限而愿意重组
的客户保单。他说，从一
开始，其方就以劝说的方
式 要 求 客 户 加 入 重 组 计
划。

Jiwasraya 总 经 理 Ang-
ger P Yuwono 表 示 ，其 公 司
目前无法履行公司的保单
义 务 ，包 括 向 Jiwasraya 索
赔 违 约 而 胜 诉 的 客 户 付
款。

为 了 拯 救 Jiwasraya 保
单 的 钱 有 在 IFG Life 的 一
方，其方仍然希望客户参
与 保 单 重 组 ，转 移 到 IFG
Life。 （松鹤）

我国禁止出口可再生能源
不意味着我们排外

【本报讯】由于考虑到
电力和清洁能源的组合在
国家层面只占 11.7%，为了
满足国内的需求，因此政府
将停止出口新及可再生能
源。

国 企 部 长 埃 里 克（Er-
ick Thohir） 于 周 五 （3/6/
2022）在雅加达说：“作为独
立的国家，必须优先考虑国
内的需求，而非其它国家的

需求，但这不意味着我们反
对外国。我们将继续像我
们对煤炭和棕榈油的处理
方式那样。”

此外，他表示政府禁止
出口电力是一项正常的政

策，因为我国需要新及可再
生能源。

此外，政府现在正在积
极推动我国绿色产业的开
发和发展。当国家需要可
再生能源时，优先考虑国内

的需求而非国外的需求，是
合乎情理的。

正如此前的报道那样，
印尼政府在东盟-美国峰会
上表示，将禁止向其它国家
出口新及可再生能源，并且
将很快制定相关法规，以巩
固政策的基础。

政府也欢迎外国公司
进入印尼建设新的可再生
能源项目。 （松鹤）

【本报讯】政府计划增
加高粱的种植潜力。在应
对 世 界 粮 食 危 机 的 威 胁
中，高粱是替代食品之一。

佐科维总统表示，粮食
危机的威胁，甚至已经开
始浮现。此时，世界粮价
上涨。因此必须有大计划
来应对粮食危机的威胁。

印尼有许多可开发的
粮食替代品，使印尼不仅
仅依赖大米为主食。

佐 科 维 总 统 于 周 四
（2/6/2022）在 总 统 秘 书 处
YouTube 视 频 频 道 上 说:

“我们有玉米、有西米（sa-
gu），实际上我们的老作物
是高粱。”

政府已开始在东努省

东松巴县 60 公顷的土地
上种植高粱。从那儿的种
植成果来看，能展现很好
的成果。

“所以我们并不真正
依赖小麦，我们并不真正
依赖进口玉米。我们在这
里尝试过种植玉米，但是
效果不佳，尝试种植高粱
则非常成功。因为以前种
的高粱相当好，我们的农
民将在东努省东松巴县种
植高粱。”

据称成功的试验，将
进一步扩大到能满足国内
和出口市场的需要。至于
这些试验的结果，每公顷
土地至少能够生产五吨高
粱。 （松鹤）


